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平成３０年２月第１回木島平村議会臨時会 会議録 

 

 

招 集 年 月 日 平成３０年２月７日 

  

招 集 場 所 木島平村役場 議場 

  

会 期 平成３０年２月７日 

  

会 期 中 の 休 会 日  

  

応 招 議 員 森 正仁 他 ８人 

  

不 応 招 議 員  

  

出 席 議 員 1番 吉川  昭 君  2番 勝山  卓 君  3番 滝沢 光平 君 

4番 土屋喜久夫 君  5番 勝山  正 君  6番 丸山 勝敏 君 

7番 江田 宏子 さん 8番         9番 萩原 由一 君 

10番 森  正仁 君 

  

欠 席 議 員  

  

説明のための議場出席者 村  長 日䑓正博 君  副 村 長 内藤克彦 君  教 育 長 小林 弘 君 

総務課長 佐藤裕重 君  民生課長 武田彰一 君  産業課長 土屋博昭 君 

産業企画室長 髙木良男 君  建設課長 髙山俊明 君  子育て支援課長 山嵜真澄 君 

生涯学習課長 髙森喜久 君 

職務のための議場出席者 議会事務局長  竹原雄一 

書    記  湯本寿男 

   〃     竹内 輝 

村長提出議案項目 ６件   議長提出議案項目   １件 

議員提出決議案項目  件   議員提出意見書案    件 

 

いずれも別紙日程表のとおり。 

 

 議長は、会議規則第１１９条の規定により会議録署名議員を次のとおり指名した。 

 

 

 ９番 萩原 由一 

 １番 吉川 昭 
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平成３０年２月第１回木島平村議会臨時会 

《第１日目 ２月７日 午前９時００分 開議》 

 

議長（森 正仁 君） 

 本日の会議は、諸般の都合により午前９時に繰り上げて開くことにします。 

 欠席の報告をいたします。 

 説明員として出席を求めた髙森生涯学習課長から、病気入院加療中のため、欠席の届け出が

ありました。 

ただいまの出席議員数は９人です。 

定足数に達しておりますので、これから、平成３０年２月第１回木島平村議会臨時会を開会

いたします。 

直ちに本日の会議を開きます。 

本日の議事日程は、お手元に配布のとおりです。 

村長から招集のあいさつがあります。 

 日䑓村長。 

（「はい、議長。」の声あり） 

（村長「日䑓正博 君」登壇） 

 

村長（日䑓正博 君） 

 おはようございます。 

（全出席者「おはようございます。」） 

  

村長（日䑓正博 君） 

 平成３０年第１回目の臨時議会ということで招集をいたしましたところ、全議員の皆様ご参

集いただき大変ありがとうございます。 

 ご存知のとおり、今、北陸方面では大変な大雪ということであります。幸い、この管内では

天気が続いておりますが、今年はこの管内でも除雪、それから雪下ろし等に係る事故、そして

また死者等が多発しているという状況であります。そんなことで、村としても安全対策等につ

いて呼びかけをしていきたいと考えております。 

 一方スキー場につきましては、今シーズン、例年より若干早くスキー場が開業できたという

ことで、リフトの売上等については、若干伸びているという状況でありますが、今年に入って

以降は昨年並みという状況であります。また引き続き誘客等に努めていく必要があると思いま

すが、これまで順調にきていることについて感謝を申し上げたいと思います。 

 今議会については、緊急を要する補正予算等についてご審議をいただくわけであります。村

民生活の安全のために、ぜひまた慎重なご審議をお願いしたいということで、招集のあいさつ

とさせていただきます。 

 それでは、よろしくお願いいたします。 

 

議長（森 正仁 君） 

これから諸般の報告をします。 

まず、私から申し上げます。 

昨年１２月１５日に樋口勝豊議員から議員辞職許可願が提出されました。 

１２月議会定例会閉会後でありましたので、木島平村議会会議規則第９９条の規定により、

議長であります私が熟慮いたしました後、昨年１２月３１日付で辞職を許可しました。 

そして、その旨を本人に通知しました。 



4 

また、村の選挙管理委員長に議員の欠員が生じたことを通知しました。 

以上、ご報告申し上げます。 

今臨時会に説明員として出席を求めた理事者等は、議案表の下段に記載のとおりですので、

ご了承ください。 

次に、日䑓村長からありましたら報告願います。 

 

村長（日䑓正博 君） 

 はい、議長、ありません。 

 

議長（森 正仁 君） 

 小林教育長からありましたら報告願います。 

 

教育長（小林 弘 君） 

 はい、議長、ありません。 

 

議長（森 正仁 君） 

これで諸般の報告を終ります。 

日程第１、「会議録署名議員の指名」を行います。 

会議録署名議員は会議規則第１１９条の規定により、９番萩原由一 君、１番吉川 昭 君

を指名します。 

日程第２、「会期の決定」の件を議題にします。 

お諮りします。 

本臨時会の会期は、本日１日限りにしたいと思います。 

ご異議ありませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

 

議長（森 正仁 君） 

「異議なし」と認めます。  

したがって、本臨時会の会期は、本日１日限りとすることに決定しました。 

日程第３、報告第１号「工事変更請負契約締結の専決処分の報告について」、村長から内容に

ついての説明を求めます。 

 日䑓村長。 

（「はい、議長。」の声あり） 

（村長「日䑓正博 君」登壇） 

 

村長（日䑓正博 君） 

 それでは、報告第１号についてご説明申し上げます。 

 「工事変更請負契約の専決処分の報告」ということでありまして、９月議会で議決をいただき進め

てまいりました「平成２８年度繰越事業、やまびこクラブハウス建設工事」の契約金額の変更につい

て、地方自治法第１８０条第１項の規定により、平成２９年１２月２１日に専決処分といたしました

ので報告するものであります。 

 中身につきましては、身体障害者に対する配慮をした施設とするために、シャワー設備を４か所か

ら２か所に減らし、多目的トイレを配置したため、工事費が８６，４００円の減となりました。 

 説明は以上であります。 

 ご審議をよろしくお願い申し上げます。 
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議長（森 正仁 君） 

これから質疑を行います。質疑はありませんか。 

（質疑なし） 

 

議長（森 正仁 君） 

質疑がないようですので、これで報告を終わります。 

この際、日程第４、議案第１号「平成２９年度木島平村一般会計補正予算第９号について」

の件から、日程第８、議案第５号「平成２９年度木島平村水道事業会計補正予算第５号につい

て」の件まで、以上予算案件５件を一括議題とします。 

なお、以降議案の「平成２９年度木島平村」の部分については、省略させていただきますの

でご了承願います。 

朗読を省略し、本案について、提案理由の説明を求めます。 

日䑓村長。 

（「はい、議長。」の声あり） 

（村長「日䑓正博 君」登壇） 

 

村長（日䑓正博 君） 

 それでは、議案第１号「木島平村一般会計補正予算第９号」でありますが、歳入歳出の総額にそれ

ぞれ５，６８５万３千円を追加し、総額を３４億４，９５１万４千円とする補正予算であります。 

 内容につきましては、除雪費、それと馬曲温泉濾過機修繕工事等、緊急を要する工事の補正をお願

いするものであります。 

 細部については、総務課長からご説明申し上げます。 

 議案第２号につきましては、「情報通信特別会計補正予算第３号」。 

 議案第３号は、「下水道特別会計補正予算第３号」。 

 議案第４号は、「農業集落排水事業特別会計補正予算第２号」。 

 議案第５号は、「木島平村水道事業会計補正予算第５号」ということでありまして、以上４会計の補

正予算につきましては、いずれも歳入歳出の変更はありません。平成３０年度当初から事業執行を行

う必要がある業務について、新年度前に入札等の手続きを行うため、債務負担行為を行うものであり

ます。 

 以上です。 

 

議長（森 正仁 君） 

佐藤総務課長。 

（「はい、議長。」の声あり） 

（総務課長「佐藤裕重 君」登壇） 

 

総務課長（佐藤裕重 君） 

 それでは、一般会計の補正予算について補足説明をさせていただきます。 

 １６ページをお願いいたします。 

 歳出ですが、まず、最初に総務費の一般管理費であります。村人応援激励金の関係です。全国中学

校スキー大会、それからインターハイ等、全国レベルの競技会に出場する選手の激励金を贈呈してい

るわけでありますけども、今年は出場選手が全中に９人、インターハイに６人、それから全日本スキ

ー選手権に８人、国体に９人、それからジュニアオリンピックに２０人。非常に大勢の選手の皆さん

が出場することになりました。したがいまして、当初予算では不足することとなりまして５４万円の
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補正をさせていただきたいというものでございます。 

 それから、次に民生費の障害者福祉費ですけれども、おむつ、それからストマ等の日常生活用具給

付費が増えたために、増額補正をお願いするものです。１６万９千円の増ですが、この内、国と県の

補助金で７５％、４分の３を財源として見込んでございます。 

 それから、次の商工費の観光施設管理費ですけども、１月２２日に馬曲温泉の男性用露天風呂の濾

過タンクに亀裂が見つかったことから、急きょ更新が必要となったことであります。 

工事費は、１，０４１万５千円。予算成立後の発注となりますが、年度内の完成が見込めないとい

うことで、１０ページの繰越明許費を同額計上いたしました。 

それから、１７ページ、土木費の除雪対策費ですが、今年の冬の豪雪に対応するため、職員人件費

が７２万９千円、凍結防止剤等の消耗品費が３００万円、除雪機械の修理費に２００万円、除雪委託

料として４千万円を増額計上したものでございます。 

財源ですけども、８ページ、先ほどの国と県の障害者福祉費の補助金のほかは、地方交付税を計上

いたしております。 

それから、１１ページをお願いいたします。 

平成３０年度当初から事業執行を行う必要がある業務等につきまして、新年度前に入札等の手続き

を行うため、債務負担行為を行うものでございます。合計で２１事業となっております。 

説明は以上です。 

よろしくお願いいたします。 

 

議長（森 正仁 君） 

 ここで、暫時休憩といたします。 

（休憩 午前９時０８分） 

（再開 午後９時４６分） 

 

議長（森 正仁 君） 

休憩前に引き続き会議を開きます。 

これから質疑を行います。質疑はありませんか。 

（質疑なし） 

 

議長（森 正仁 君） 

「質疑なし」と認め、これで質疑を終わります。 

ただいま議題となっております議案第１号から議案第５号までの予算案５件について、会議

規則第３９条第３項の規定により、委員会付託を省略することについて採決します。 

この採決は、起立によって行います。 

本案は、委員会の付託を省略することに賛成の方は起立願います。 

（８人中６人起立） 

 

議長（森 正仁 君） 

起立多数です。 

したがって、議案第１号から議案第５号までの予算案５件については、委員会の付託を省略

することに決定しました。 

これから討論を行います。 

討論はありませんか。 

（討論なし） 
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議長（森 正仁 君） 

討論がないようですので、討論を終わり採決したいと思います。 

ご異議ありませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

 

議長（森 正仁 君） 

「異議なし」と認め、これから採決を行います。 

議案第１号「一般会計補正予算第９号について」の件を採決します。 

本案は、原案のとおり決定するに、ご異議ありませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

 

議長（森 正仁 君） 

「異議なし」と認めます。 

議案第２号「情報通信特別会計補正予算第３号について」の件を採決します。 

本案は、原案のとおり決定するに、ご異議ありませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

 

議長（森 正仁 君） 

「異議なし」と認めます。 

議案第３号「下水道特別会計補正予算第３号について」の件を採決します。 

本案は、原案のとおり決定するに、ご異議ありませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

 

議長（森 正仁 君） 

「異議なし」と認めます。 

議案第４号「農業集落排水事業特別会計補正予算第２号について」の件を採決します。 

本案は、原案のとおり決定するに、ご異議ありませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

 

議長（森 正仁 君） 

「異議なし」と認めます。 

議案第５号「水道事業会計補正予算第５号について」の件を採決します。 

本案は、原案のとおり決定するに、ご異議ありませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

 

議長（森 正仁 君） 

「異議なし」と認めます。 

したがって、議案第１号から議案第５号までの予算案件５件については、全て原案のとおり

可決しました。 

お諮りします。 

この際、「議会運営委員会委員長の選任」の件を日程に追加し、追加日程第１として議題にし

たいと思います。 

ご異議ありませんか。 

（「異議なし」の声あり） 
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議長（森 正仁 君） 

「異議なし」と認めます。 

したがって「議会運営委員会委員長の選任」の件を日程に追加し、追加日程第１として議題

とすることに決定しました。 

追加日程第１「議会運営委員会委員長の選任」についての件を議題とします。 

お諮りします。 

この選任については、既に選考委員で選考しておりますので申し上げます。 

委員長に土屋喜久夫 君を選任したいと思います。 

これにご異議ありませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

 

議長（森 正仁 君） 

「異議なし」と認めます。 

したがって、議会運営委員会委員長に、土屋喜久夫 君を選任します。 

これで本日の日程は、すべて終了しました。 

ここで、村長から発言を求められましたので、これを許します。 

日䑓村長。 

（「はい、議長。」の声あり） 

（村長「日䑓正博 君」登壇） 

 

村長（日䑓正博 君） 

 慎重なご審議、大変ありがとうございました。 

 この中で説明不足等があったことについてお詫びを申し上げますが、いずれにしてもこれからも全

力を尽くし、それからまた産業振興にぜひご理解いただきながら、ともに邁進してまいりたいと考え

ておりますので、よろしくお願い申し上げます。 

 大変ありがとうございました。 

  

議長（森 正仁 君） 

以上で、平成３０年２月第１回木島平村議会臨時会を閉会といたします。 

ご苦労様でした。 

（閉会 午前９時５１分） 


